

Agnès Mercey a dédié son premier ouvrage



Agnès Mercey dédicace son premier ouvrage pour le remettre à une fan venue la rencontrer.

Née à Joudes, Agnès Mercey est Cousançoise depuis onze années. Passionnée par la lecture, elle s'est dit un jour : « Pourquoi ne pas essayer l'écriture ? ». Elle a donc commencé à écrire des textes sur son mur Facebook. Face à des réactions très positives, une page par jour était rédigée. Deux mois ont suffi pour terminer son premier ouvrage, *Camille, une vie sans amour*, inspiré de faits réels.

Samedi 10 octobre de 9 h à midi, l'auteure a dédié des dizaines de livres au bar tabac presse Le Cortez, chez Isabelle et Cédric Bataillard-Devillard. Agnès Mercey a répondu bien volontiers aux questions de ses futurs lecteurs, rendant souvent hommage à son amie Nicole Richard, « malheureusement décédée ». Son amie regrettée a été d'un grand soutien, en participant aux corrections et à

la relecture.

Ce premier ouvrage aura une suite à la mi-2021, toujours inspiré de faits réels. « Mes lecteurs me confient qu'une seule journée leur suffit pour lire mon livre. Quand ils l'ont ouvert, ils ne peuvent plus le fermer. Ils aiment bien tout ce qui s'est passé pendant la Guerre. Ces événements ont été vécus par la population locale », confie Agnès Mercey. Camille n'a jamais connu le bonheur. Née en 1928, elle est décédée en 2004 « en ayant complètement perdu la raison ». Son histoire est poignante et émouvante.

Agnès Mercey est lancée ; d'autres ouvrages après les deux premiers suivront. *Camille, une vie sans amour*, paru aux éditions jurassiennes Aréopage situées à Mantry, est en vente au bar tabac presse Le Cortez.